En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 10:21 hrs. diez horas, con veintiún minutos, del día lunes 12 doce de Agosto del año 2024 dos mil veinticuatro y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y el artículo 18.3, fracción III del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, se reunieron en el Patio Central de la Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 40 cuarenta, en el marco del Día Internacional de la Juventud. - - - - - - - -PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - -C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Buenos días Presidente, Señoras y Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto, pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Yuritzi Alejandra Hermosillo Tejeda. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de **13 trece Integrantes** de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. (Justifican su inasistencia: La C. Regidora Laura Elena Martínez Ruvalcaba, y el C. Regidor Edgar Joel Salvador Bautista. No Justifica inasistencia la C. Regidora Mónica Reynoso Romero.) C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias Secretaria. Muy buenos días a todos, a todas. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 40 cuarenta, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Gracias Presidente. En este momento, doy cuenta al Pleno del Ayuntamiento, con dos oficios; uno que suscribe la C. Regidora Laura Elena Martínez Ruvalcaba y otro del C. Regidor Edgar Joel Salvador Bautista. Mismos que, pongo consideración, mediante los cuales, solicitan se justifique su inasistencia a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 40 cuarenta, para lo cual les pido que, quiénes estén a favor de justificar la inasistencia de estos dos Regidores, lo manifiesten levantando su mano.... 13 votos a favor, aprobado por **SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. Veneranda Sánchez Ortega. - - - - - - - - - - - -CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la entrega del Premio Municipal de la Juventud 2024, en el marco del Día Internacional de la Juventud. - - - - -QUINTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez. - - - - - - - - - - - -**SEXTO:** Entrega del Premio Municipal de la Juventud 2024 a

las y los galardonados en los diferentes ámbitos; Vanessa Lisset Toscano Cárdenas en el ámbito "Humanístico", Juan Carlos Hinojosa Flores en el ámbito "Cultural", José María Velasco Manríquez en el ámbito "Cívico", María Fernanda Hernández Ramírez en el ámbito "Laboral", Camila Guadalupe Peña Sánchez en el ámbito "Académico", David Mota Sánchez en el ámbito "Deportivo", y Brayan Alexis Huerta García en el SÉPTIMO: Intervención de Vanessa Lisset Toscano Cárdenas en representación de las y los Galardonados. - - - - - - - - -C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Queda a su consideración el orden del día, para que, quiénes estén a favor de aprobarlo en los términos propuestos, lo manifiesten levantando su mano.... 13 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta. (Justifican su inasistencia: La C. Regidora Laura Elena Martínez Ruvalcaba, y el C. Regidor Edgar Joel Salvador Bautista. No Justifica inasistencia la C. Regidora Mónica Reynoso Romero.) - - - - -**TERCER PUNTO:** Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por la Lic. Veneranda Sánchez Ortega. Se Ileva a cabo los Honores a la Bandera y la Entonación del Himno Nacional. **CUARTO PUNTO**: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para realizar la entrega del Premio Municipal de la Juventud 2024, en el marco del Día Internacional de la Juventud. C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: En Sesión Pública Ordinaria de Ayuntamiento No.52 cincuenta y dos, de fecha 12 doce de Julio del presente año, en el punto No.06 seis, del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta,

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Que tal, muy buenos días a todas, a todos. Me da muchísimo gusto compartir esta mañana esta mesa, con mis compañeras, compañeros Regidores. Me da muchísimo gusto, además, de ver la presencia de compañeras y compañeros del Gobierno Municipal, pero sobre todo me da mucho gusto, compartir esta mañana con jóvenes destacados de la sociedad. Jóvenes que hoy, serán reconocidos de manera oficial. Me da mucho gusto, además, verlos acompañados de sus familias, de sus amigos, de su gente cercada. Todos bienvenidos, bienvenidas. Me da muchísimo gusto ver aquí al Doctor Sergio Rosales, Director del Tecnológico, muchas gracias Doctor por su presencia. Los hombres y las mujeres talentosos, no son producto de la casualidad. Son el resultado del amor y la atención de sus padres, durante su niñez y su juventud. Son, además, el resultado de decenas de Maestros, que, con esmero y vocación, estimulan la excelencia y el deseo de aprender. Los grandes resultados, son producto del trabajo disciplinado, constante. metodológico, resiliente, muchas У extenuante. Los jóvenes que hoy queremos reconocer, son jóvenes que fueron niños brillantes, y, que afortunadamente, conservan esas cualidades que los distinguen, de aquellos que no están dispuestos al trabajo duro y al trabajo extraordinario. No tengan la menor duda de que, seguiremos viendo a estos

jóvenes en unos años, como adultos exigentes consigo mismo, que alcanzarán logros importantes en todas las disciplinas del conocimiento. Serán hombres mujeres honestos, comprometidos y líderes en los espacios donde se desempeñen. Serán responsables de transformar la trinchera, donde decidan entregar sus talentos. Por eso, este Gobierno, ha decidido hacer el Reconocimiento a nuestra juventud talentosa, para promover estas conductas de crecimiento personal, profesional, artístico, deportivo, de compromiso con la sociedad, para que, los miles de jóvenes que también merecen este Reconocimiento, pero que no están aquí, se sientan identificados y se den cuenta que su trabajo, lo que sea que estén haciendo en este momento, es la ruta para construir una vida llena de satisfacción, y de amor a su familia y a la sociedad donde se están formando. Sea pues este modesto Reconocimiento, un símbolo de gratitud y estímulo para todos los miles de jóvenes que hoy están haciendo cosas extraordinarias. Esta segunda edición de este Premio, este Reconocimiento a la Juventud, será recibido en las manos de los siguientes jóvenes, en representación de toda la Juventud Zapotlense. Quiero felicitar a Camila Guadalupe, quien ha sido una estudiante destacada en el Área Académica. Felicitemos también a Juan Carlos Hinojosa, que ha destacado en el Área Cultural. A José María Velasco, en Área Cívica. A Brian Alexis, del Área Ambiental. A Vanessa Toscano, quien se ha destacado también en el Área Humanística. A María Fernanda, en el Área Laboral. A David Mota, que ha sido un Deportista destacado. Estamos orgullosos de todos Ustedes, sus padres y hermanos, sus compañeros y amigos, sus Maestros, quienes se han visto beneficiados por sus acciones generosas, y por supuesto la Ciudad, está orgullosa de todos Ustedes, porque de algo podemos estar seguros en este momento, estamos

formando a los Ciudadanos de mañana. A los Padres y Madres de Familia de mañana. A los trabajadores, a los Gerentes, a los Gerentes de las Empresas. A los Líderes Sociales. A los Artistas famosos. A los Atletas Olímpicos, a quienes gobernarán un día esta Ciudad, el Estado y el País. Siéntanse orgullosos jóvenes, sientan que están cumpliendo con su deber. A nombre de la Ciudad de todos, muchas, muchas felicidades, pero también muchas gracias. - - - - - - - - -**SEXTO PUNTO:** Entrega del Premio Municipal de la Juventud 2024 a las y los Galardonados en los diferentes ámbitos; Vanessa Lisset Toscano Cárdenas en "Humanístico", Juan Carlos Hinojosa Flores en el ámbito "Cultural", José María Velasco Manríquez en el ámbito "Cívico", María Fernanda Hernández Ramírez en el ámbito "Laboral", Camila Guadalupe Peña Sánchez en el ámbito "Académico", David Mota Sánchez en el ámbito "Deportivo", y Brayan Alexis Huerta García en el ámbito "Ambiental". Se hace entrega del Premio Municipal de la Juventud 2024, a los Galardonados en los diferentes ámbitos. - - - - - -SÉPTIMO PUNTO: Intervención de Vanessa Lisset Toscano Cárdenas en representación de las y los Galardonados. C. Vanessa Lisset Toscano Cárdenas: Buenos días a todos los presentes. Queridos amigos, Autoridades y compañeros Galardonados. Es un honor estar aquí hoy, recibiendo el Premio Municipal de la Juventud. Este Reconocimiento, es un reflejo del esfuerzo colectivo y la dedicación de todos los jóvenes aquí presentes. Somos una generación que está marcando la diferencia, y este Premio, es un testimonio del impacto, que estamos teniendo en nuestra Comunidad. La juventud, es una etapa crucial en la vida de todos nosotros, donde se forjan los sueños y se construyen los pilares de nuestra sociedad futura. Como jóvenes, tenemos la energía y

la creatividad para generar cambios significativos, pero más allá de eso, tenemos la responsabilidad de participar activamente en nuestras Comunidades, de alzar la voz y de ser agentes de transformación. Cada uno de los Galardonados aquí hoy, ha demostrado a través de su trabajo, dedicación, que la juventud es un motor poderoso, para el cambio, ya sea en la Educación, el Deporte, el Arte o la Justicia Social, todos nosotros hemos encontrado formas de contribuir al bienestar común. Esta ceremonia, no solo celebra nuestros logros individuales, sino también nuestra capacidad de unirnos por un bien mayor. Desde muy joven, entendí la importancia de trabajar por el bienestar de otros, esta convicción me llevó a fundar EIRA, una Organización dedicada a la prevención y detección oportuna del cáncer en la mujer. A través de EIRA, hemos logrado impactar la vida de miles de mujeres en México, brindando esperanza y salud, a quienes más lo necesitan. Pero, hoy quiero reconocer que este esfuerzo no sería posible, sin la inspiración y el ejemplo de otros jóvenes, que también están haciendo grandes cosas. He tenido el privilegio de formar parte del Comité de Operadores del Grupo Salinas, lo que ha ampliado mi visión, y llevado mi mensaje a un público más amplio. Además, mi trabajo con Naciones Unidas, enfocado en las juventudes, me ha permitido comprender mejor los retos globales que enfrentamos. Próximamente, participaré en la Cumbre de la Paz, con los Premios Nobel, donde continuaré abogando, por un futuro más inclusivo. Estas experiencias, me han enseñado que cuando los jóvenes nos unimos con propósito, podemos lograr cosas extraordinarias. Hoy comparto este Reconocimiento con todos Ustedes, mis compañeros Galardonados, cada uno de Ustedes ha trabajado arduamente en sus respectivas áreas, demostrando que la juventud de Zapotlán el Grande, es

diversa, talentosa, y comprometida con el progreso. Su trabajo no solo enriquece nuestra Comunidad, sino que, también nos inspira a todos a seguir adelante, a no rendirnos y a continuar luchando por nuestros sueños. Quiero expresar mi más profundo agradecimiento, al Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, por otorgarnos este Reconocimiento. Gracias por valorar el esfuerzo de los jóvenes, por creer nuestro potencial, y por apoyarnos en nuestro camino. Este Galardón, no solo reconoce mi trabajo, sino también el de todos aquellos que han dedicado su tiempo, y energía a construir un futuro mejor. Me siento profundamente orgullosa de ser Zapotlense. Comunidad, es mi mayor fuente de inspiración y fuerza. En cada proyecto que emprendo, llevo conmigo el nombre de Zapotlán el Grande, y me esfuerzo por ponerlo en alto a nivel Nacional, como Internacional. Pero, hoy más que nunca, me siento honrada, por compartir esta distinción, con otros jóvenes que también están llevando el nombre de nuestra Comunidad con orgullo. A todos los jóvenes aquí presentes, les digo: nunca subestimen el poder que tienen, cada uno de Ustedes, es capaz de hacer una diferencia. Sigamos luchando por nuestros sueños, y trabajando por el bienestar de nuestra Comunidad, porque juntos podemos construir, un futuro mejor.

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Agotados todos los puntos del orden del día, propuestos para esta Sesión, le pido al Presidente Municipal, que haga clausura de esta Sesión. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias compañera Secretaria. Gracias compañeras, compañeros Regidores. Muchas gracias a todos los asistentes que son testigos de este modesto, pero espero que, significativo Reconocimiento a la